

令和7年6月23日

芝園中学校だより

芝園愛



好きです！芝園中学校

私の芝園愛が止まりません。

校長室で仕事をしていると、授業中、放課後、いろいろな時に、生徒の声、足音、歌声、拍手など、いろいろな音が聞こえてきます。その一つ一つが、芝園中学校のことをどんどん好きにさせてくれます。そのエピソードを、一部だけ紹介させていただきます。

右にある写真は、体育の授業の様子です。

この2ヶ月間、体育の授業では、持久走、短距離走、リレーと、とにかく走ることが多い時期です。走ることが苦手な私だったら、へこたれそうになりますが、足が速い生徒も速くない生徒も、決して手を抜かず、とにかく芝中生は一生懸命に走りります。

そのような中、聞こえてくる音は、力強く駆ける足音、仲間を励ます大きな声、走り終え

た後に起こる賞賛の拍手。どの学年も、一生懸命に走り、仲間を応援し、称え合う姿に心を揺さぶられました。心を揺さぶられたのは私だけでなく、職員室にいた何人の先生方もグラウンドに顔を出して一緒に応援していました。その姿にも、芝園愛がさらに深りました。



二つ目のエピソードは、給食時の放送を聞いていた時のことです。途中、生徒指導主事からの話が始まり、「芝園中学校の生徒が、落とし物を拾い、落とした人が通う場所に届けたことに対してのお礼の電話がありました。」という内容でした。次の瞬間、どこからとなく起きた生徒の拍手の渦が、校舎を包みました。

本当に素敵な一瞬でした。校長室で拍手を

聞いた後は、その余韻に浸り、言葉にならないほど、嬉しくて嬉しくてたまりませんでした。



三つ目のエピソードは、富山市中学校総合選手権大会の壮行会の様子です。（右写真）

出場者は顔を上げ、胸を張って堂々と、吹奏楽部の演奏の中、真剣に入場しました。そして、応援団をはじめ、仲間を応援する生徒の姿に心が揺さぶられました。とても素敵な時間でした。

これからも、芝園中学校の素敵な様子をお伝えし、皆さんのが芝園愛も深まることを心から願っています。

校長 山尾 佳充

最後まで諦めずに挑んだ 芝中生！

6月13日～15日を中心に、各会場で富山市総合選手権大会が開催されました。

大会に先立ち、11日（水）に全校生徒が体育館に集い壮行会を実施しました。各部の選手が目標や意気込みを語り、生徒、教職員全員で選手に熱いエールを送りました。どの部も、最後まで諦めることなく、全力で戦い抜いたことが嬉しかったです。今回の結果を受けて、7月に実施する県選手権大会に出場する選手のみなさん、練習を重ね、さらに高みを目指して頑張ってください。保護者、地域の皆さま、応援よろしくお願いします。

＜大会結果＞ ※太字（斜体）は県選手権大会出場。

軟式野球 (城山、楓原と合同)	1回戦 対 ハ尾 勝利 2回戦 対 奥田 敗退	卓球	男子団体 予選リーグ敗退 女子団体 予選リーグ敗退
ソフトテニス	男子団体 予選リーグ敗退 男子個人 ベスト32 女子団体 予選リーグ敗退	陸上競技	共通男子4×100mリレー 4位 3年男子 100m 5位 共通男子四種競技 1位 共通男子走幅跳 5位 共通男子 200m 8位 共通女子砲丸投げ 4位
バスケットボール	男子 1回戦 対 月岡中 敗退 女子 1回戦 対 新庄中 敗退		
剣道	男子個人 1回戦 敗退	バドミントン	女子団体 対 南部 敗退 女子個人シングル ベスト16
バレーボール (クラブチーム)	2回戦敗退	新体操 (クラブチーム)	個人 ボール1位 フープ1位 総合優勝
バドミントン (クラブチーム)	男子団体 3位 個人ダブルス 3位	体操 (クラブチーム)	個人総合 5位 跳馬 3位
剣道 (クラブチーム)	男子個人 3回戦 男子団体 敗者復活戦で敗退		

【7月の行事予定】

2日（水）SKIP学習 県選壮行会	14日（月）校内学力調査①(3年) SKIP学習 川柳教室(1年)	21日（月）海の日
4日（金）SKIP学習		22日（火）茶道部茶会
5日（土）県選手権大会	16日（水）SKIP学習 保護者懇談会① 奨学会との懇話会 (生徒会)	23日（水）SKIP学習 給食最終日
6日（日）県選手権大会		24日（木）終業式
7日（月）SKIP学習 学校納金振替日	17日（木）保護者懇談会②	25日（金）～8月26日（火） 夏季休業
9日（水）SKIP学習	18日（金）SKIP学習 保護者懇談会③	26日（土）県民スポーツ大会
10日（木）学校訪問研修会	19日（土）県選手権大会 県吹奏楽コンクール	
11日（金）SKIP学習		
12日（土）県選手権大会	20日（日）県選手権大会	
13日（日）県選手権大会		

